

Bruchsal

Geoportal modernisiert

[20.09.2010] Die baden-württembergische Stadt Bruchsal hat ihr Geoportal modernisiert und auf das System WebOffice flex von AED-Synergis umgestellt.

Das Geoportal der Stadt Bruchsal im Kreis Karlsruhe basiert ab sofort auf der Lösung WebOffice flex von Anbieter AED-Synergis. Ausschlaggebend für die Entscheidung der Kommune, das bisherige Geo-Informationssystem (GIS) auf die neue Technologie umzustellen, waren laut einer Meldung auf dem Portal geobranchen.de vor allem die hohe Benutzerfreundlichkeit des neuen flex-Clients sowie dessen vielfältige Integrationsmöglichkeiten. Der Betrieb des Geoportals erfolgt als Hosting-Verfahren im Rechenzentrum von AED-Synergis. Nach Angaben des Anbieters bietet das GIS nicht nur den Verwaltungsmitarbeitern Vorteile, sondern auch Bürgern und Unternehmen: So könnten die Bürger das städtische Geoportal über die integrierte Treffpunkt-Funktion beispielsweise für eigene Verabredungen nutzen, Unternehmen im Raum Bruchsal könnten ihren Kunden direkt Informationen über Standort, Firmenadresse und Übernachtungsmöglichkeiten bereitstellen.

(bs)

Zum Geoportal der Stadt Bruchsal

Stichwörter: Geodaten-Management, Bruchsal, Geoportal, Geo-Informationssysteme (GIS), AED-SYNERGIS